



Vorsitzender Lutz Hegemann,
Hülsbecker Weg 1, 42551 Velbert, Tel. 0171/7732080,
Internet: www.sg-langenhorst.de, info@sg-langenhorst.de
Sparkasse HRV, IBAN DE19 3345 0000 0026 3803 60

Langenhorster Jecken-Ball am 15.02.2020

Wow - was für ein schöner Abend!!!

Herzlichen Dank an alle Besucher, Gäste, Tänzer/innen, Helfer/innen und Organisatoren, die zu der gelungenen Veranstaltung beigetragen haben.

Ein großes Dankeschön auch an den DJ des Abends: Andreas Eichler

Pünktlich um 18.50 Uhr zogen am die 15. Februar die SGL-Vorstandsmitglieder mit viel Getöse und selbstgebaute Instrumenten in den karnevalistisch dekorierten Saal des Gemeinschaftshauses ein und eröffneten somit den „Langenhorster Jecken-Ball 2020“.

Um 19.00 Uhr übergab Lutz Hegemann dann traditionell den Schlüssel an den amtierenden Hahnenkönig der KG Grün-Weiß Langenhorst Jens Klein, der somit mit seiner Königin und Ehefrau Claudia die Herrschaft unseres Gemeinschaftshauses übernahm.

Begleitet wurde das Hahnenkönigspaar von der Tanzgarde der KG Grün-Weiß Langenhorst, die mal wieder tänzerische Glanzleistungen aufs Parkett brachte.

Die ersten Orden des Abends wurden von dem Kinderprinzenpaar der Stadt Velbert, Lili-Minou Pätzold und Fynn Jaite, an Heike Wolframm und Andreas Müller verliehen. Vorher jedoch führten sie uns, gemeinsam mit ihrem Gefolge, ihren großartigen Tanz vor.

Auch das „große“ Prinzenpaar der Stadt Velbert – Saskia Altenburg und Markus Versteegen – ließen nicht lange auf sich warten und zogen samt Gefolge ins Gemeinschaftshaus ein.

Ihren Orden verliehen sie an Hans Günter Küllmann und Elvira von der Gathen.

Alle Ordensträger/innen haben diese Auszeichnung aufgrund ihres großen ehrenamtlichen Engagements im Sinne der SGL redlich verdient.

Selbstverständlich wurden auch in diesem Jahr die lustigsten und originellsten Kostüme prämiert.

Unsere Blotschentanzgruppe „De Blotschefööt“, die zum ersten Mal in ihrem neuen Outfit auftraten, sorgten mit ihrer Tanzeinlage für einen weiteren Höhepunkt des Abends.

Die Tanzfläche war immer gut gefüllt, die Stimmung bestens, alle Besucher hatten viel Spaß.

Fotos vom „Langenhorster Jecken Ball“ finden Sie auf unserer Homepage und Facebookseite.

Bestnoten für den Langenhorst

Ein wenig abseits der Stadt liegt der grüne Stadtteil Langenhorst. Und seine Bewohner mögen ihren Langenhorst. Beim WAZ-Stadtteilcheck haben sie ihrem

Quartier Bestnoten gegeben, der Langenhorst schnitt von allen Stadtteilen am besten ab. Die Langenhorster lobten besonders die Gemeinschaft sowie Sicherheit und Sauberkeit. Nur bei den Einkaufsmöglichkeiten gaben sie dem Langenhorst ein klares Mangelhaft.

Die Ergebnisse der Befragung geben ein gutes Bild über die Meinungen der Bewohner zu ihrem Stadtteil wieder. 97 Langenhorster/innen beantworteten die Fragen. Auf welche Gesamtnote geben Sie ihrem Stadtteil wurde Langenhorst im Durchschnitt mit 1,51 bewertet.

Auch der ehemalige Bürgermeister und CDU-Bundestagsabgeordnete Heinz Schemken, der seit 1938 im Langenhorst wohnt, gibt seinem Stadtteil die Note „sehr gut“.

Das besondere am Langenhorst ist seiner Meinung nach, die gute Nachbarschaft und ein ausgeprägtes Gemeinschaftsgefühl der Langenhorster untereinander.

Langenhorst hat sich in den letzten Jahren verjüngt. Immer mehr junge Familien finden hier ihr Zuhause. Sowohl die jungen Eltern als auch alt eingesessene Langenhorster engagieren sich.



Ein familienfreundlicher Stadtteil

„Sie pflegen eine außergewöhnliche Nachbarschaft, wie man sie selten noch erlebt. Auf den Straßen ist Leben, wie seit Jahren nicht mehr“ so Heinz Schemken.

So gibt es in dem Stadtteil einen katholischen und evangelischen Kindergarten, Spielplätze und verkehrsberuhigte Bereiche laden die Kinder zum Spielen unter freiem Himmel ein.

Lutz Hegemann, der Vorsitzende der Siedlergemeinschaft Langenhorst berichtet, dass sich die Mitgliederzahl seit Jahren bei ca. 350 Mitgliedern bewegt.

Durch attraktive Veranstaltungen im Gemeinschaftshaus gelingt es der Siedlergemeinschaft auch die Neu-Langenhorster zu einem starken Engagement in ihrem Stadtteil zu motivieren.

Mitgliederfragebogen

Doch auch im Langenhorst gibt es immer noch was zu verbessern.

Aus diesem Grund ist ein Mitgliederfragebogen zur Siedlergemeinschaft Langenhorst e.V. der April-Ausgabe des Velberter Bürgers beigelegt.

Hier können Sie eine Bewertung der Arbeit des Vorstandes der Siedlergemeinschaft vornehmen und ihre Wünsche und Anregungen einbringen, sowie ihre aktive Hilfe bei unseren Veranstaltungen anbieten.

Das Vorstandsteam freut sich auf ihre Rückmeldungen.

Hans Günter Küllmann